



創刊年12月号 No.430 発行責任者 三原重徳 総合窓口 954-7496 会員335世帯 全375世帯

# 今年の振り返りと年末・年始 コミ収集・年末パトロール

「新しき 年の始の 初春の 今日降る 雪の いや重事(家持)、平成31年は 令和元年となり、まさに新しき年となりました。この一年を振り返ってみました。

【世間】2月22日 日本の小惑星探査機「はやぶさ2」が「リュウグウ」へ着陸。3月31日 香港で法案に抗議する大規模デモ発生。4月1日 平成に代わる新元号を万葉集を出典とする「令和」にすると発表。4月15日 フランスパリのノートルダム大聖堂で大規模な火災。



直径700mのリュウグウ

4月10日 日米欧などの国際共同研究グループが、巨大ブラックホールの撮影に初めて成功したと発表。4月19日 高齢者の運転する乗用車が人身事故。高年齢者の免許返納が増加。4月30日 天皇位を退位(譲位)、平成最後の日。5月1日 皇太子徳仁親王が126代天皇に即位、令和へ改元。

5月25日 アメリカ合衆国のトランプ大統領が3日間の日程で来日。5月31日 気象庁は従来の方式に替わり、「南海トラフ地震臨時情報」「南海トラフ地震関連解説情報」の提供を開始。6月6日 吉本芸人の間営業問題が発覚。6月28日 大阪で第14回G20首脳会議。7月1日 日本のWCC脱退に伴い、商業捕鯨が31年ぶりに再開。7月18日 京都アニメーション放火事件発生。

7月20日 人類初の月面着陸から50周年。8月22日 韓国を「ホワイト国」から除外する発表、日韓問題が発覚。9月8日 台風15号により千葉県を中心に被害。9月20日 アジア初開催となるラグビーワールドカップ、ラグビーブーム。10月22日 天皇徳仁の即位礼正殿の儀。10月1日 消費税率が8%から10%へ、軽減税

率制度を導入。10月31日 沖縄県那覇市にある世界遺産首里城の正殿と北殿南殿が焼失。11月16日 女優の沢尻エリカを麻薬取締法違反容疑で逮捕。

11月20日 安倍晋三総理の総理在任期間が桂太郎を抜き憲政史上最長となる。11月24日 フランススコ・ローム教皇が38年ぶりに来日。11月30日 東京オリンピックのメインスタジアムとなる新国立競技場が完成。12月13日 イギリス総選挙で与党保守党が圧勝、EU離脱へ。

新語流行語大賞はラグビー日本代表のスクワッド「ONE TEAM」他「計画運休」「軽減税率」「〇〇ペイ」「免許返納」「間営業」「令和」など。今年の漢字は「令」。

## 高台行事・関連 (定期的なもの除く)

3月9日 冬のつれづれ市を開催。3月31日 満開の桜の下で平成最後の高台さくら祭り。4月13日 自治会総会で三原会長が引き続き就任、方針や運営が決まる。5月13日 「100年前の高台を歩く」イベントが実施され、高台からも多くの皆さんが参加。7月6日 新しくなった高台自治防炎会の総会を開催、4丁目山中繁さんが会長に就任。



高台さくら祭り

8月17日 高台夏まつり、例年にも増して多くの皆さんが参加。10月23日 高台の昔原池などの危険地域を巡る防災散歩を実施。10月24日 高台自治防炎会ニュース第1号を発行。11月9日 子ども地震避難訓練、近くの公園に訓練避難。12月1日 高台自治会の活動が、市の「広報長岡京」に取り上げられる。

【年末年始のごみ収集】燃えるごみ(毎週火・金)と分別ごみ(資源ごみ、毎週水)について下表です。

## 年末特別警戒パトロール

12月28日(土)午後7時30分から実施します(小雨決行、今年も1日のみ)火の用心の掛け声と共に、2組に分かれて高台内を巡ります。一緒に回っていただける方は、さくら会館にお集まりください。子ども参加も大歓迎です。市からの激励訪問もあります。

最終収集日	燃えるごみ	12月31日(火)
	分別ごみ	12月25日(水)
開始収集日	燃えるごみ	1月7日(火)
	分別ごみ	1月8日(水)

粗大ごみ等の受付は、12月27日(金)最終、1月7日(火)開始です

## 部会等報告

【自治会】先般防炎会に関する要請書を市に提出しました。宅地開発にもなる農業ため池の護岸対策、高台を流れる七つ谷川の安全対策、国が薦めるスマホによるため池防災支援システムの運用など8項目で、市からの回答を待っています。



羨のよい見上げた犬

【投稿があり、高台の歩道や家の前に犬の糞が落ちていたりすることがあるところ】散歩などの時、飼い主の皆さんは責任を持って処理いただくようお願いいたします。

【年賀状作成事業にご協力いただきありがとうございます】15名の皆さんから依頼があり、1400枚の年賀状をデザイン・印刷しました。インク代を除いた2万5千円を自治会費に繰り入れました。



敬老会食会での集合写真

【お知らせ】長岡京市の指定「3ミ袋」制度導入に向けての説明会が、12月21日(土)午後1時30分からさくら会館であります。この制度は、ごみ減量を目的として、手数料を付加しない透明・半透明のごみ袋を使用するものです。実施は来年6月からでスーパーなどで指定「3ミ袋」が販売されます。



発掘がすすむ複合遺跡

【民生児童委員 再任にあたって】この12月から2丁目の篠山千春さんとともに高台地区の民生児童委員をさせていただくことになりました。民生委員は、自立した生活を営むため援助を必要とする皆さんの相談にのり、福祉サービス情報提供など、住民のみなさんの福祉の増進を図るための活動を行います。児童委員はその活動の対象が児童および妊産婦である場合です。民生委員と児童委員は兼務しますので「民生児童委員」と呼ばれています。



大崎清司

担当地区は概ねバス通りから東側が篠山さん、西側が大崎です。お困りごとがあればお気軽にお声掛けください。また、高台地区にはひとり暮らしの高齢者の会「たかむら会」があり、現在15名の会員さんが参加されています。月1回の食事で催し物などもありとても楽しい会です。該当される方のご入会をお待ちしています。

【11月15日から3日間「敬老会食会」】敬老会食会がさくら会館でありました。3日間で88名の方が参加されました。乾杯の後、食事をいただきました。自己紹介がありました。後は落語会ライブ、大正琴演奏、紙芝居劇、ハイオリン演奏、皆さんで歌をお楽しみしました。



高台さくら祭り

【11月11日(第2土曜日)役員会の日】10時から、当番は15Bと16B、リーダーは片瀬さん。11月度のさくら会館の部屋利用は17回でした。

## 会員動向

## 訃報

150B 瀧重一様(享年86歳)

## パソコン無料相談室

「パソコン相談室」を、毎月最終月曜日9時から12時まで高台集会所で行っています。これまで、ネットを見ることで感染したウィルスやマルウェアの除去、ワードやエクセルの使い方、デジカメからの写真の取込み方法、インターネットへの接続、パソコンでのDVDの制作などをしてきました。またパソコンが立ち上がらない、速度が遅い、メールができなくなった、設定がおかしい、同じ画面が頻りに定期的に出るなども修理しました。またパソコンを安く買いたい、プリンターの安いインクを知りたい、ネットで購入をしたい、ホームページを作りたい、ネット株取引をしたいなども説明しました。来年も「ふれあいサロン(映画会)」の日の午前中に開催します。12月は映画会・パソコン共にありません



頼朝公もパソコンが得意でした